
Photo ／１_成人式会場、２・３_ロビーで新成人に振る舞われた呈茶会、４_賑わう受付、５・６_イチョウの葉に新成人の目標を書いてもらい
ました、７_司会：小野愛莉さん、８_祝電披露：大迫理乃さん・岡山好美さん、９_ピアノ演奏：寺田麻紘さん、10_ オープニングアトラクショ

ンで会場を盛り上げた篠原三和人さん・鯵坂光洋さん・山田周平さん・山口将史さん・鎌田知城さん

お茶、頂きました！

僕たちの目標！
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中村 留唯 さん

教師を目指し、日々勉強に励んでい

ます。教育実習などを見たり、経験

したりするとやはり教育という仕事

の大変さを感じます。しかし、子供

たちの笑顔を見ると頑張ろうと思え

ます。子供たちの笑顔を引き出し、

そして親身に向き合うことができ

るような教師になるため、精一杯頑

張っていきたいと思います。

福岡の専門学校で鍼灸の勉強をして

います。一年後は国家試験があるの

で、合格して少しでも早く一人前の

鍼灸師になりたいと思っています。

将来は鹿児島に帰り、お世話になっ

た方や自分が育ったこの垂水の街に

恩返しができたらと思っています。

夢を叶えるために、成長して立派な

大人になることを誓います。

葊山 征真 さん
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新
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ご
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り
申
し
上
げ
ま
す
。

はたちの主張

令和２年成人式　対象／平成 11 年４月２日生～平成 12 年４月１日生（155 人）、出席／男性 52 人、女性 52 人（合計 104 人）

海元 直也 さん

私は夢である教師になるために勉学

に励んでいます。進学で地元を離れ

るときは、大きな決断でしたが、一

度地元を離れることで大学卒業後は

地元に戻り、人の役に立ちたいと思

うようになりました。成人という節

目を境に、気持ちを新たに、一人前

の社会人になっていけるよう日々努

力をしていきたいと思います。

私は高校卒業後、警察官となり、鹿

児島市内の交番で新人警察官として

奔走している毎日です。辛く苦しい

こともありますが、やりがいや喜び

もあり、この職業に誇りを持ってい

ます。それは皆さんの支えを受け、

この職業に就くことができたからで

す。これからは私に支えさせてくだ

さい。必ず力になってみせます。

松元 萌 さん
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